
   

                          

                                                 

                    

                                       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

始業式の最初は、今年度より豊中五中から赴任された石井校長先生からお話があり、2つの漢字

を紹介されました。『1つ目の漢字は、挨拶の「挨」という字。「挨」には、「押し開く」「互いに心

を開いて近づく」という意味があるので、１４中の皆さんは自分の心を開いてほしい。２つ目の

漢字は、読書の「読」という字。１４中では「朝読書」があります。その朝読書で興味がある本

を持参し、ゆっくり丁寧に読み込んでほしい、読む力をつけてほしい。』とお話されました。また、

最後に校長先生は「気軽に校長室に遊びに来てください！」とおっしゃっていたので、皆さん、

ぜひ新しい校長先生の所にお話に行きましょう！ 

 次に、新入生と２，３年生の対面式がありました。生徒会

執行部から、①時間について、②授業について、③昼休みの

過ごし方について、④専門委員会について、⑤学校のルール

についての５つの１４中で過ごす上での注意点を話しまし

た。３年生の皆さんは、生徒会執行部が話していた５点につ

いて、改めて認識することは出来ましたか？これからは最高

学年としての自覚を持って過ごしていきましょう。 

 

 教頭先生からは、学校生活を送る上で、１番大切にしなけ

ればいけないことについてお話がありました。教頭先生から

は、『「授業」を大切にしてほしい。良い授業をするために先

生たちは授業の準備をします。先生たちがみなさんに良い指

導・授業・関わりをするためには、先生たちは健康でいなけ

ればいけません。生徒の皆さんの協力も必要になってきます。

より良い授業を作る協力をお願いします！』とおっしゃって

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度豊中十三中から赴任された吉田先生からは保健室を使う上での注意点のお話、豊中八中

から赴任された図書館司書の山北先生(写真がなくて、すみません！)からは図書館をたくさん利

用してほしいというお話、今年度より生徒指導主事になった杉山先生からは下足室前に並べてあ

る「忘れ物市」のお知らせと今年度から新しくなった「遅刻」のルールについてのお話がそれぞ

れの先生方からありました。今日の始業式は内容がてんこ盛りだったので、この学年通信「Ａ．

Ｒ．Ｅ．」を読んで復習してほしいと思います。(ちなみに、今週は新しい遅刻ルールの試行期間

です。) 

 

 

 

 各クラスの黒板の装飾がとにかくこだわっていました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～本時の流れ～ 

１．校長先生からのお話 

２．新しく着任された先生の紹介（割愛） 

３．対面式 

４．教頭先生からのお話 

５．吉田先生(保健室の先生)からのお話 

６．山北先生(図書館の先生)からのお話 

７．杉山先生(生徒指導の先生)からのお話 

学校生活の１番大切なものっ

てな～んだ？ 

シャー芯！ 
行事！ 友達！ 

朝のチャイムの「キンコンカンコン」の

「キ」がなった時点で教室にいなかった

ら遅刻！！ 

３年１組 平田学級 ３年２組 頓田学級 

３年３組 阪本学級 ３年４組 四宮学級 

豊中市立第十四中学校 2023年 4月 11日（火） 
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